

## CONTINÚA RENOVACIÓN DE MAQUINARIA PESADA EN CHAVIMOCHIC

*Adquieren moderno camión plataforma para optimizar servicios*

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) acaba de recepcionar un camión plataforma de 48 TN, marca Mercedes Benz, modelo New Actros 2651LS, año 2021, adquirido mediante proceso de selección AS N° 0011 – 2020 – GRLL – GOB/PECH, considerado uno de las más modernos en el norte del país, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Los últimos años hemos tenido una capacidad operativa limitada por el deterioro de la maquinaria pesada del PECH, sin embargo, ha habido una gestión por parte de la subgerencia de Operación y Mantenimiento (O y M), con apoyo de la gerencia, para reponer o reemplazar dicha maquinaria; y gracias a ello se ha podido adquirir este camión plataforma, aseveró Ñique Alarcón.



“Esta unidad de última generación es única a la fecha en el norte del país, y es importante resaltar que permitirá en adelante transportar toda la maquinaria pesada del PECH y hacer frente a los fenómenos naturales o eventos de lluvias extraordinarias”, añadió el Ing. Andrés Calderón Casana, subgerente de O y M del PECH.

El camión plataforma adquirido es del año 2021, tiene un motor de 4 tiempos, turbo alimentado con intercooler, de 6 cilindros, compresor de aire; y los sistemas de ejes pueden soportar, una carga de hasta 50 TN, tiene una dirección asistida hidráulicamente, entre otras características que la califican de última generación y por ahora única en el norte del país.

“El PECH necesita transportar su maquinaria pesada a los diferentes frentes de trabajo, y éste camión plataforma facilitará dicha acción. Asimismo, podrá servir eventualmente de apoyo al Gobierno Regional La Libertad a las labores que requiera. Gracias a esta adquisición, tenemos una capacidad de respuesta más inmediata para beneficio de todos nuestros usuarios”, finalizó Ñique Alarcón.

